

Comisión de Gobierno Abierto Panamá

Acta de Reunión 19 de julio de 2021

Agenda:

1. Entrada de asistentes y lista 1:30 pm- 1:35 pm y verificación de quorum.
2. Actualización del proceso
3. Taller de revisión de compromisos con el IRM
4. Lectura de correspondencia y asuntos varios

Asistentes:

Joana Ábrego CIAM
Olga de Obaldía FLC
Daniel Lopera MOVIN

Gubernamentales

Rolando Becerra AIG
Juan Aguilar MIPRES
Carmen Montenegro - ANTAI
Liza Guevara - ANTAI

Organismos Internacionales

José Antonio García OGP

A la 1:35 pm Carmen Montenegro saluda a todos, e inicia la sesión de trabajo de la CNGA convocada, expone que tiene tres temas prioritarios a tratar el día de hoy, el primero relacionado al taller de revisión de compromisos con el IRM, la actualización semanal y la lectura de correspondencia.

En primer lugar, recuerda a todos, la realización el próximo jueves del taller de redacción y revisión de compromisos con el IRM donde podrán consultar y aclarar dudas sobre las plantillas, se ha convocado a todos los actores de agencias implementadoras para que puedan participar de este importante ejercicio y mejorar cualquier aspecto en las respectivas plantillas.

En cuanto a la actualización semanal, comentó que la semana pasada se realizó sesión de sensibilización y seguimiento con ANATI y estamos pendientes de respuesta formal sobre esta plantilla.

Antes de coordinar reunión con Asamblea Nacional para presentar el compromiso modificado, se tendrá una sesión convocada por Pepe para revisar las políticas de OGP para parlamento abierto y dialogar entre los actores involucrados en la temática el próximo viernes 23 y, luego fijar fecha y horario para invitar a la Asamblea y empezar de cero el proceso tomando en consideración el cambio en la directiva de ese órgano del Estado.

Daniel Lopera pide la palabra y consulta, si tenemos respuesta de la diputada Cano luego de la reunión de presentación de gobierno abierto. Carmen responde que no se cuenta con respuesta formal al respecto.

Se continúa con los avances, y consultamos al ingeniero Becerra si observó los cambios generados a la plantilla de estrategias de inclusión y accesibilidad, responde que de momento no.

Procede dar lectura de la correspondencia, en este caso de la nota de la presidencia de la Corte Suprema de Justicia, que da respuesta formal a la comisión sobre las dos propuestas presentadas a ese órgano, en la cual indican que debido a limitaciones presupuestarias no es viable sumarse en esta ocasión al proceso colaborativo de gobierno abierto.

Joana interviene y consulta sobre el resultado de la reunión con la Magistrada Arias, se actualiza que, si bien se trató de coordinar un segundo encuentro, la decisión sobre este último corresponde al presidente, quien procedió a enviar la comunicación que se le dio lectura hace un momento.

Pepe pide la palabra, para explicar un poco el objetivo de la sesión del 23 sobre la política de OGP para parlamento abierto, en el cual se busca el involucramiento con los actores relacionados al tema por ejemplo diputados que quieren sumarse, miembros de la comisión y organizaciones como Espacio Cívico que trabajan con asamblea.

Daniel agrega que enviará los contactos de diputados que tiene mapeados de forma individual, que puedan sumarse al diálogo para que se les llegue la invitación desde Antai.

Pide la palabra Joana, y consulta sobre los informes de respuesta razonada si están completos y cuando se revisarán. De igual modo, de acuerdo a los tiempos pregunta si se tiene un pre borrador del plan avanzado.

Carmen agradece el recordatorio, y recuerda que aún está pendiente dos informes para unificarlos y luego se procederá a enviarlos en un solo correo para que los revisen previamente y dediquemos una sesión para dar visto bueno, y proceder finalmente con su publicación. Puntualizó que se cuenta con un borrador del plan avanzado, solo falta culminar detalles en algunas plantillas para ser incorporadas al mismo.

Siendo las 2:25 pm se da por terminada la reunión, se enviará el acta semanal.